10 周年のお礼

このたび私どもアールズファクトリーは、おかげさまで創業 10 周年を迎えることができました。この節目の年を迎えることができましたのも、ひとえに、お支えいただきましたお取引先様、パートナー企業様、すべての関係者様のおかげです。

改めまして、社員一同を代表して心より感謝とお礼を申し上げます。

弊社は創業以来、社名の由来のとおり、廃棄物処理事業を通じて、Reduce(減らす) Reuse(再利用) Recycle(再資源化) RetrieveEnergy(エネルギー再利用)等の 3R を超えた様々な環境負荷低減に全社一丸となって取り組んでまいりました。

2022年から始まる「更なる飛躍に向けた10年」として、2030年をゴールとする「SDGs」への取組みや、2050年カーボンニュートラルの実現など、国内外の環境は大きく変化することが予測されます。このような環境の変化に対応するためには、創業以来一貫して取り組んできたことを誠実に継続することが重要であると考えております。

これからも、今まで積み重ねてきた経験のもと、新技術の研究開発に努めることは勿論、 微力ではございますが、低炭素社会の実現を目指して、なお一層の努力をしてまいります。 ので、今後とも皆さまのご指導ご鞭撻を頂戴したく、お願い申し上げます。

敬具

令和4年7月吉日

株式会社アールズファクトリー 代表取締役 古澤 孝之